



Biolabor »b!lab« erhält 5000 Euro von Firma Nolte

5000 Euro haben Frank Behre (Mitte) und Wolfgang Schäfers (2.v.re.) vom Beverunger Bauunternehmen Heinrich Nolte gestern an das Biolabor »b!lab« im Gründerzentrum übergeben. Das Geld stammt aus Spenden anlässlich des Betriebsjubiläums in diesem Jahr und wurde von der Firma aufgestockt. »Statt Geschenken baten wir unsere Gäste um die finanzielle Unterstützung für das »b!lab«, berichtete Geschäftsführer Frank Behre bei der Scheckübergabe. Udo Ernst, Vorsitzender der Bildungsinitiative Beverungen und

Umgebung (2.v.li.), bedankte sich im Namen des Labors. »Da wir auf Sponsorengelder angewiesen sind, freuen wir uns natürlich sehr über die Spende für dieses kreisweit einmalige Projekt.« Das Biolabor in Beverungen arbeitet mit Schulklassen aus ganz Deutschland zusammen, bereitet zwölfte Klassen auf das Zentralabitur vor und bietet auch Lehrerfortbildungen an. Über das Spendengeld freuten sich ebenso Dr. Dietmar Meletus (li.) sowie die Biologin Petra Schröder vom »b!lab«-Team. Foto: Rebecca Struck